

## Werbung ins rechte Licht gerückt: Neon-Werbeanlagen



Neondisplays sind bekannt als das Point-of-Sale-Werbemedium.

Nachweislich erzielt kein anderes Werbemittel größere Aufmerksamkeit bei dauerhaftem Erinnerungswert. Mit Hilfe von Neon lassen sich sowohl Logos, Mitteilungen und Angebote unverwechselbar darstellen als auch Einkaufsstätten, Sortimente, Präsentations- und Empfangsbereiche markieren. Farb- und Formenvielfalt, hohe Lebensdauer und Wartungsfreiheit machen die Neon-Objekte für die verschiedensten Branchen und deren Einsatzgebiete attraktiv. Sie gelten als imageträchtig und sehr hochwertig. Es sind keine Kurzzeitdisplays. Ob Gastronomie, Einzelhandel, Reiseveranstalter oder die Bekleidungs-, Getränke- und Tabakindustrie, sie alle und viele andere mehr bedienen sich der einschlägigen Wirkung der Neonlichtwerbung. Viele Markenartikel bieten dem Handel zu ihren Produkten die passenden Neon-Objekte an, als Dekorationsobjekt und Verkaufsförderungshilfe. Für die Vorbereitung zur Produktion einer Neonschrift genügt eine einfache Vorlage. Eine originalgetreue Vorlage reicht für die Umsetzung in Neon aus. Durch einfachste Aufschlüsselung der einzelnen Produktionsparameter (ANS-Farbskala, Gehäuseart, Maße, Trafoposition, Netzkabellänge usw.),

kann der Kunde vorab auswählen, wie sein Neon-Display aussehen soll. Der jeweiligen Schrift bzw. Darstellung entsprechend wird das gewünschte Objekt in Handarbeit hergestellt. ANS American Neons setzt hierfür hauptsächlich auf original amerikanische Fertigungstechniken, was die Produktion nicht nur günstiger, sondern auch haltbarer macht. Anbieter hochwertiger Neon-Displays arbeiten ausschließlich mit VDE- oder TÜV-geprüften Zubehöerteilen. Neon-Objekte dieser Güte verfügen über das GS-Prüfzeichen. Garantiezeiten bis zu 2 Jahren werden so möglich. So entstehen außergewöhnliche Werbeträger in Form von Neon-Displays, Neonuhren, Neonpostern, Neonstäben, Neonskulpturen usw., die jede Werbebotschaft in einen Blickfang verwandeln und auch noch nach vielen Jahren eine bleibende Botschaft vermitteln. Im Vergleich zu anderen Werbemöglichkeiten wie z.B. Außenwerbeanlagen, ist der Einsatz von Schaufenster-Neondisplays wesentlich günstiger. Die Installation ist denkbar einfach. Die Displays werden anschlussfertig - mit integrierter Transformator - geliefert und beziehen den Strom über die Steckdose. Diese Art von Point-of-Sale-Werbung ist im Gegensatz zu klassischen Außenwerbeanlagen nicht mit Auflagen verbunden, da sie aus dem Innenbereich heraus in Erscheinung treten. Die Re-

gellieferzeiten liegen im Schnitt für Einzelanfertigungen und Kleinstserien zwischen 10 und 20 Arbeitstagen. Bei Serienproduktionen (ab 100 Stück) liegt die Lieferzeit bei ca.5 bis 8 Wochen. ANS-Neons gibt es in der Standardausführung zum Hängen, Stellen oder auch zur Montage an die Wand. Ein speziell im Auftrag von ANS entwickelter Neon-Dimmer sorgt für die Möglichkeit der Leuchtkraftregulierung. Zur Herstellung der verschiedenen Neon-Objekte werden weitere Materialien wie z. B. Acryl, Metall oder Kunststoff verwendet. Neben der klassischen Glasbläserei kommt der Einsatz modernster Fertigungs-, Laser- und Gravurtechniken hinzu.

### Advertising moved into right light: Neon - Advertising

Neondisplays are known as the Point-of-Sale-Advertising medium. Certifiably no other advertising medium achieves larger attention at lasting sentimental value. With the help of neon itself, both Logos, Letterings and offers leave represent unmistakably as well as shops, assortments, presentation - and ranges mark. Color - and many forms, high service life and almost no service make the neon - objects for the most different branches of industry and their operational areas attractively. They count as very high-grade. They are no short term displays. Whether gastronomy, retail, tour operators or the clothing-, service - , drinks- and tobacco industrie, all and many other more know of the relevant effect of Neon's. Many companys offer the trade to their products the fitting neon - objects, as Dekoration and Sales helper. For the preparation of the production a neon suffices a simple pattern. A original like pattern is enough for the conversion in neon. Through simplest demand of the individual production parameter (ANS-colorscale, housing,

mass, transformers, cablelength etc.), the customer can select what his neon - display should look. The respective font or Graphic for the desired object is manufactured in handwork. American neons sets for this mainly on original American product engineering, which makes the production not only more favorably but also preserves. Suppliers of high-grade neon - display work exclusively with VDE - or ASSOCIATIONS FOR TECHNICAL INSPECTION - checked accessories. Neon - Objects of this goodness dispose of the GS- redundant character. Warranty periods up to 2 years become so possible. So special advertising media in form of neon - displayare possible , Neon-clocks, Neonposter, Neonsticks, Neonsculptures etc., which each message is an eye-catcher that transform and exchange also still after many years a remaining message. In comparison with other advertising medias like outdoor-advertising, is the usage of shop-window - neondisplays more favorable. The installation is conceivable simple. The displays are delivered fully wired - with integrated transformer - and need only to be connected to the outlet. This kind of Point - of - Sale - advertising in contrast to classic outdoor advertising is not limited through restrictions, since they appear from the inside out. Time for delivery for single Neons or small series is between 10 and 20 man-days. At mass productions (more than 100 piece) the delivery time is approx. 5 to 8 weeks. ANS - Neons are available standing display, ceiling mounting or also for wall installation. A particularly on behalf of ANS engineered neon-dimmer offers possibility of dimming the neon-light. For the manufacture of the different neon - objects materials like Acrylic, metal or plastic are used. Beside the classic glas blowing the most modern manufacturing techniques like -, laser - and engraving are used.

INFO 014

